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淮司函〔2024〕4 号

关于淮南市十七届人大四次会议代表
第17040154号建议的答复函

尊敬的孟德春代表：

您在市十七届人大四次会议上提交的《关于促进淮南市律师

行业发展的建议》(第 17040154 号,以下简称《建议》)收悉。《建

议》对服务法治化营商环境，促进我市律师行业高质量发展提出

了很好的意见建议。经认真研究,现将有关情况答复如下:

收到《建议》后，市司法局领导高度重视，安排专人负责对

你提出的建议开展相关调研。近年来，我市广大的法律服务工作

者，尤其是律师行业中优秀代表，为促进法治政府建设，优化法

治化营商环境，维护社会稳定，惠企安企等方面做了大量工作，
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作出了很大的贡献。但律师行业整体规模较小，小所较多，单打

独斗现象比较明显，人才流失严重，尤其是留不住又红又专的优

秀法律人才。为此市局领导多次调研，借鉴《关于安徽（合肥）

创新法务区建设的指导意见》，主动向上级反映，谋划推动淮南

市级法务区建设。

市级法务区将按照“近期建平台、发挥作用，中期提功能、

强化辐射，远期创品牌、完善体系”建设路径，高起点高标准高

效率建设法律服务功能高度完善，法律服务产业系统集成，智慧

法治系统全面覆盖的一流法律服务高地。法务区为吸引高端法律

人才和律师事务所，将会出台相应的优惠政策。目前，此项工作

已得到张志强市长指示和省厅领导的支持，正在按计划向前推

进，预计今年底会有阶段性成果。我们相信，法务区建设必将惠

及我市律师和律师事务所，必将给律师行业发展带来“春天”。

在吸引优秀人才到淮南创业或回流等方面，市委坚持创新发

展、人才为要，实施人才强势战略。已出台 4.0 版人才政策，围

绕“引、育、留、用”等关键环节制定人才政策，真心实意对待

人才、真招实策服务人才、真金白银惠及人才，希望各位律师广

泛宣传淮南人才政策，积极吸引优秀人才来淮执业。

在律师业务数字化建设方面，目前全省正在使用安徽省司法

行政综合信息管理平台，平台共有 4 个模块，基本上涵盖了律所

管理的方方面面，有效的提升了律所管理的数字化水平；另外，

省厅牵头，我市试点的 206 系统，即安徽省刑事案件智能辅助办
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案系统，正在有计划的推广应用，该系统有效对接公、检、法相

关单位数据，为广大律所网上阅卷、流转文书等方面提供了极大

的便利，在此希望我市律师宣传系统、学习系统、用活系统，为

206 系统在全省的推广提供淮南实践。

你的《建议》正符合淮南发展的实际，将为淮南市级法务区

建设注入新的动力。下一步，我们将在法务区建设中，积极协调

财政、税务等相关部门，尽快出台更多更实的优惠措施，让法律

服务机构入的来、留得住、发展好，全力支持律师事务所做大做

强。最后,再次感谢您对我市律师行业发展的关心、理解和支持!

欢迎再提宝贵意见。
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